

Aus der Pfarrei Malters

Kirchgemeindeversammlung

Der Kirchenrat lädt zur ordentlichen Kirchgemeindeversammlung am Mittwoch, 17. Mai, um 19.30 Uhr ins Pfarreiheim ein. Neben den allgemeinen Informationen aus den verschiedenen Ressorts kann über die Rechnungen der Kirchgemeinde abgestimmt werden. Aus der laufenden Rechnung kann ein Ertragsüberschuss in der Höhe von rund Fr. 145 000.- verbucht werden. Fr. 100 000.- daraus sollen als Vorfinanzierung für das Projekt «Sigristenhaus Malters» verwendet werden, der Rest wird dem Eigenkapital zugerechnet. Auch die Abrechnung über die Sanierung der Liegenschaft «Fluckhöfli» kann genehmigt werden. Die genehmigten Sonderkredite konnten um gut Fr. 66 000.- unterschritten werden. Auf grosses Interesse dürften auch die neusten Informationen zur geplanten Überbauung «Dangelbachmatte» stossen.

Im Anschluss an die Versammlung wird ein Imbiss offeriert.



Übersichtsplan zur Wohnüberbauung auf der Dangelbachmatte.

PROJEKT CHOR

MALTERS

Buntwäsche

Der Projektchor mischt Farbtöne

Sa 10. Juni 20.00 h, Pfarrkirche Malters
So 11. Juni 18.00 h, Pfarrkirche Malters

Leitung: Elsbeth und Mario Thürig-Hofstetter

Der Projektchor rüstet die «Buntwäsche»

Über 140 Sängerinnen und Sänger bereiten sich seit Anfang Jahr auf zwei besonders grosse Waschtage vor. Unter der Leitung von Elsbeth und Mario Thürig-Hofstetter studieren sie das neue Konzertprogramm des Projektchors Malters ein. Dieses trägt den vielsagenden Namen «Buntwäsche». In jedem Song spielt mindestens eine Farbe die Hauptrolle. Daher der Titel «Buntwäsche». So wird tüchtig am Song «Red» von Taylor Swift oder «Purple Rain» von

Prince geübt. Aber auch «Blue Moon» wird in neuem Blau erstrahlen. Selbst «Scharlachrot» von Patent Ochsner wird nicht fehlen.

Am Samstag, 10. Juni, um 20 Uhr und am Sonntag, 11. Juni, um 18 Uhr kann die «Buntwäsche» in der Pfarrkirche Malters genossen werden. Ob es nach dem Waschgang auch noch eine Schleuder braucht? Hören Sie selbst und kommen Sie mit uns in Schwung!

Eintritt frei - Türkollekte



Mario Thürig probt mit dem Projektchor; ab sofort wird auswendig gelernt.